

Ressort: Politik

Chavez nach Krebsbehandlung zurück in Venezuela

Caracas, 18.02.2013, 11:26 Uhr

GDN - Der venezolanische Präsident Hugo Chavez ist nach seiner Krebsbehandlung in Kuba in sein Heimatland zurückgekehrt. "Wir sind in der venezolanischen Heimat zurück. Danke, mein Gott! Danke, geliebtes Volk", schrieb Chavez beim Kurznachrichtendienst Twitter.

Außerdem dankte der 58-Jährige Raul und Fidel Castro sowie den Venezolanern für ihre Unterstützung. Der 58-jährige Chávez war am 11. Dezember in Havanna zum vierten Mal seit Juni 2011 wegen seiner Krebserkrankung operiert worden. Wegen der Erkrankung musste auch seine für den Januar vorgesehene Vereidigung verschoben werden. Chavez` Behandlung soll nun in Venezuela fortgesetzt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7895/chavez-nach-krebsbehandlung-zurueck-in-venezuela.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619